RESUMEN

PROYECTO:

"CENTRO CARDIOVASCULAR PARA EL DEPARTAMENTO DE TARIJA"



El diseño arquitectónico "Centro Cardiovascular para el Departamento de Tarija" es de carácter público, para uso de las personas en prevención y poder anticipar las enfermedades cardiovasculares. Logrará reducir y controlar la calidad de vida del paciente enfermo con enfermedades Cardiovasculares.

Se encuentra ubicado en el área urbana de la ciudad de Tarija zona extensiva de alta intensiva 1, ubicado al NORTE, en el Distrito 7 Barrio San Miguel, en la calle Boyuibe y calle sin nombre, a una cuadra de la segunda circunvalación; el terreno está destinado para área de equipamiento público, cuenta con una superficie de 4440 m² es un terreno regular de cuatro lados su topografía tiene un pendiente estimado de 1.35%.

El diseño arquitectónico Centro Cardiovascular para el Departamento de Tarija contara con espacios óptimos, tanto funcional, morfológico y tecnológico para satisfacer los requerimientos de espacio y flujo tanto del médico profesional, enfermería, administrativos, pacientes, familiares que visitan a los internos y personal de servicio.

La forma del diseño tiene dos conceptos arquitectónicos: **Metáfora formal** su idea fuerza (cruz roja), y **analogía con la naturaleza** (armonizar en el terreno generando una adecuación del volumen al sitio).

El edificio en diseño, consta de un área por construir de 4359.15 m² distribuida en 10 áreas, cuatro niveles y un subsuelo.